

saint-pardoux

Le goûter aux saveurs d'autrefois



Les enfants de la garderie périscolaire des deux écoles privée et publique de Saint-Pardoux ont partagé un goûter intergénérationnel à l'Ombrelle sur le thème du « goûter d'autrefois et ses saveurs ».

Le jeudi 12 octobre à 16 h 30 a eu lieu un goûter intergénérationnel « aux saveurs d'autrefois » à l'Ombrelle de Saint-Pardoux. Un partenariat avec l'équipe d'animation périscolaire des deux écoles privée et publique, soutenu par la communauté de communes Val de Gâtine et la MSA (Mutualité sociale agricole). Ce sont soixante-six enfants des garderies périscolaires des écoles privées et publique de Saint-Pardoux qui ont pu vivre des moments intenses de partage en présence des grands-parents volontaires, du premier,

deuxième, troisième et quatrième âge. Des rencontres intergénérationnelles, ponctuées de dégustations, qui ont égayé les papilles et les sens, entre tartines beurrées et chocolâtées, des fruits frais, des pâtisseries familiales accompagnés de lait et eau fraîche, en présence des accompagnateurs bienveillants qui ont pu échanger sur les souvenirs d'enfance du goûter d'autrefois. Clotilde Gille, conteuse et musicienne, était conviée pour le goûter d'autrefois, une artiste habituée de ce lieu, car elle accompagne depuis deux

ans les actions de lien intergénérationnel de l'Ombrelle. Une fin d'après-midi où sourires et exclamations joyeuses se sont exprimés dans un partage symbolique, qui a favorisé des échanges tout au long de ce goûter réussi. La directrice de l'Ombrelle, Nadine Decorce, ajoute : « Longue vie à ces actions de liens qui contribuent au respect de chacun et au dialogue de tous les âges ! Merci aux enfants d'avoir pris le rôle de reporter en prenant photos et prises de notes pour garder en mémoire ce beau moment. »